

Eine Fete mit Folgen

oder eine 473 Geburtstags Feier

Von Kaylien

Kapitel 5: Upsi... wir ham was zuviel dabei...

"Was?!? Du hast ne Hand zu viel?" TERU war irritiert. "Ich sehe irgendwie nur zwei..."
"Du Dummerchen! Ich hab auch nur zwei! Aber die rechte is nicht meine... Ich lackier meine Nägel nicht."

"Sie muss einem der anderen Gäste gehören... Unsere Chlice war vollständig..." Meinte Jasmine nachdenklich. "Las uns erstmal richtig ausschlafen. Vielleicht meldet der Besitzer sich ja von selbst."

Am nächsten Morgen ging es allen schon wesentlich besser, der Besitzer der Hand hatte sich noch nicht gemeldet; dafür lag ein kleines, schwarzes Päckchen von der Tür der Suite. Darin war eine Foto-CD mit einigen Aufnahmen von der Feier. Die Freunde machten es sich mit sechs großen Schüsseln Popcorn auf dem Sofa gemütlich und verbrachten die meiste Zeit des Tages damit sich die Bilder anzuschauen. Es gab einige Aufnahmen von Hizaki, Kaya und Jasmine bei denen es jedes mal so aussah, als würden sie sich an Schönheit übertrumpfen wollen. Eines der Bilder zeigten sich hide Miyavi Maya Yoshiki und Aoi die sich darin übten eine lebende Pyramide zu bauen, was allerdings nicht wirklich klappte. Desto später der Abend wurde, desto chaotischer die Bilder. Am Anfang wurde noch gepost und in die Kamera gegrinst; aber auf späteren Fotos war das alles nichtmehr so geplant: Yoshiki hielt hide fest der gerade dem Photographen den Stnkefinger zeigte und ihm die Zunge rausstreckte. Miyavi knutschte mit Maya während Hizaki mit konzentrierter Miene nach Mayas Lolli fischte. Jetzt war auch klar wo er den her hatte! "Moment!" warf Teru ein. "Is Miyavi nicht verheiratet?" "Doch!" kicherte Jasmine. "Aber schau ihn dir doch mal an! Der is vollkommen Dicht!"

Wunderbare Momentaufnahmen des Abends! Plötzlich quietschte Masashi auf: "STOP!! HALT!! Zurück! Denn Lippenstift hab ich Gestern in meiner Manteltasche gefunden! Das is meine rechte Hand!" 'Seine' rechte Hand gehörte Kaya, der sich im Spiegelbild der Kameralinse mit einem sehr koketten Lächeln den Lippenstift nachzog während im Hintergrund Yoshiki und Kamijo mit den bemitleidenswerten Vorhängen gegen Uruha und Aoi Seilziehen spielten.

"Moment..." Kamijo sprintete in sein Zimmer, wühlt in seinen Koffern und kam kurz darauf mit seinem Handy zurück. "Hier Masashi! Schreib dir die Nummer raus. Du

brauchst deine Hand wieder! Soweit ich weis is Kaya kein sooo begnadeter Bassspieler... Und wir müssen unbedingt für das neue Album üben!"

Masashi tippte blitzschnell eine SMS ein und verzog sich auf sein Zimmer. Kurz darauf klingelte sein Handy. "Hey Darling! Du hast meine Hand? Find ich toll!"

"Hallo...Ja... Ich nehm dann mal an das du meine hast, oder?"

"Könnte sein... Wie wäre es wenn wir uns morgen so um 20:00 auf ne Viertelstunde bei mir zum Handtausch treffen?" Kicherte es am anderen Ende der Leitung.

"Joa... Warum nicht? Wenn du mir deine Adresse sagst."

"Klar! Ich schick sie dir gleich! Dann bis Morgen, Darling!"

Glockenhelles Lachen erklang am anderen Ende der Leitung. Dann war die Verbindung ungebrochen.